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●● 進路実現にむけた準備を ●● 
 明日から春休みになりますが、予定はたててありますか。例えば友達と伊香保グリーン牧場に行くと約束をし

たとしましょう。もし伊香保グリーン牧場にいったことがなかったら皆さんはどうしますか。スマートフォンが

あると思いますのでＷｅｂページをまず確認するのではないでしょうか。また、ガイドブックなどを参考にする

のもいいと思います。ですがこれらの情報は良いことのみが掲載されていることが多いので口コミなどを見るの

も一つの手段かと思います。知らない人が書いた情報よりも、知っている人からの情報のほうが信頼できると思

いますので、すでに行ったことのある家族や友達、先輩などから話しを聞くのもとても良いことかと思います。

さらに、友達と行く前に家族と一緒に事前に行っておくという

のもとっても良いことかと思います。 

このように何かを実行しようと考えた時には下準備が大事だ

と思います。もちろんこれは進路についても同じです。事前にし

っかりと準備しておくことで、不安要素を減らすことができる

のではないでしょうか。 

この春休みはぜひ、自分の進路について様々な方法で下調べ

を始めてみましょう。 

 

●● 進路体験記〔専門学校進学〕 ●● 
⑧高崎総合医療センター附属高崎看護学校 女子 

私は母の影響で中学生の頃から看護師の仕事に興味がありました。私は、大学生生活に憧れがあり、高校３年

生の３者面談まで上武大学の看護学部の指定校推薦を目指していました。しかし、私立大学ということもあり、

学費はとても高く、学費をすべて奨学金からまかなわなければなりませんでした。そこで、大学を諦め、自宅近

くの渋川看護専門学校を目指しました。そんな時、先生から高崎総合医療センター附属高崎看護学校を勧めてい

ただき、オープンキャンパスに行くことにしました。行く前に口コミや偏差値など調べると、とてもハイレベル

で３年間通い切れるのか、みんなについていけるのかとても不安でした。ですがオープンキャンパスへ行くと、

先生や先輩方が親身になって話を聞いてくださり、この学校に通いたいと強く思うようになりました。 

志望校を決めてから受験本番までは、あっという間でした。指定校推薦の選考会議の前から一般受験用の過去

問題を解いていました。指定校推薦で行けることが決まってから、本格的に受験勉強を行いました。 

受験科目が現代文と数学１だったので、数学は藤生先生に教えていただき、現代文はテキストを買って解いた

り、高校漢字必携の３級から準２級の漢字を練習したりしました。 

面接練習は中曽根先生、浅井先生、内藤先生に手伝っていただき、受験本番までに計５回ほど練習をしました。

何人かの先生と面接練習をすることで、より本番に近い練習ができ、本番でも力を出すことができました。面接

練習では、看護に関する質問をあえて出して頂いていましたが、本番ではアルバイトに関する質問ばかりで、看

護に関する質問があまりでませんでした。しかし、この面接練習を通し、どんな看護師になりたいのか、どうし

てこの学校に行きたいのかなどが明確になり、より一層看護師になりたいと思うことができました。 

本番では、現代文は本文に書いていない医療用語が出題されて少し焦りましたが、好きなドラマで聞いたこと

があった病名だったので答えることができました。数学１は、練習で解いていた問題よりも数字が大きかったで

すが焦らずに解くことができました。面接では始まる前に先生方が私たち受験生を落ち着かせようと言葉を投げ

かけてくださったおかげで、少し止まってしまうこともありましたが、最後まで落ち着いて答えることができま

した。 

受験が終わり、合格がわかるとたくさんの人が祝福してくださいました。この受験に合格できたのは、受験勉

強や面接指導をしてくださった先生方のおかげだと思います。また、私は高校受験のときにあまり受験生らしい



受験勉強ができなかったので、今回こそ受験生らしい受験勉強をしてみようと思い、楽しみながら受験勉強をし

ていました。楽しみながら勉強できたことも合格することができた理由なのではないかと思っています。受験は

大変なイメージが強いですが、楽しみながら、気楽に勉強するのもいいのかもしれません。これから受験に望む

皆さん、肩の力を抜いて、全力で受験に挑んでください！！勉強してきたことで無駄になるものは１つもありま

せん！！ファイト！！ 

履

修

科

目 

１

年 

国語総合 現代社会 数学Ⅰ 数学Ａ 生物基礎 体育 保健 音楽Ⅰ 

コミュニケーション英語Ⅰ 家庭基礎 情報の科学 産業社会と人間 ベーシックスタディ 

２

年 

現代文Ｂ 国語表現 世界史Ａ 地理Ａ 数学Ⅱ 数学Ｂ 物理基礎 化学基礎 体育 保健 

コミュニケーション英語Ⅱ 英語表現Ⅰ 探究セミナー 

３

年 

現代文Ｂ 国語表現 政治・経済 数学Ⅲ 物理 生物 体育  

コミュニケーション英語Ⅲ 総合研究 

 

⑨中央情報大学校 クリエイティブデザイン学科 女子 

私は入学当初違う夢を持っていましたが、２年生のときに入ったデザイン系列でポスター制作やキャラクター

をデザインする中で、グラフィックデザイナーという職業に興味を持ちました。 

高校生活で意識したことは、定期試験の点数維持、体調管理、勉強とアルバイトを両立させることです。特に

力を入れたのは定期試験の点数維持です。１年間勉強をしていくなかで、自分の苦手な内容もあった中、点数を

維持するのはとても難しかったです。ですが苦手なところは時間をかけてできるように努力し、評定平均も高く

維持できるように頑張りました。 

私が中央情報大学校に進学することを決めたきっかけは、２年生のときに専門学校のホームページを見たこと

がきっかけです。本当は、オープンキャンパスに行きたかったのですがコロナが流行っていたため行くことがで

きませんでした。ホームページで調べていく中で、先輩方のインタビューを見たときにとても良い環境で学ぶこ

とができるということが伝わりました。 

３年生に入る前の春休みにオープンキャンパスに行くことができました。そこでは、先輩や教員の方々との距

離感を感じ、授業に似た体験ができ、先輩の方々が作成した作品を見ることができました。今の自分をより大き

くレベルアップできる環境がここにあると思いこの専門学校を受験することを決めました。 

受験方法は高校生だとＡＯ入試、推薦入試、一般入試の３種類でした。私はＡＯ入試での受験も考えたのです

が、ＡＯ入試だと受験料の免除しかありませんでした。受験料の免除はなかったのですが入学金の免除があった

推薦入試を受験することにしました。 

本当は指定校推薦での受験を希望していたのですが１・２年生のときに体調管理がうまくできず、欠席回数が

多かったため指定校の校内推薦基準を満たすことができませんでした。そこで公募推薦の校内推薦基準は満たせ

るように一日一日を大事に過ごしました。推薦入試には免除できる金額のランクがあったため、私は評定平均４．

５以上で欠席日数１５日以内のＢランクを目指し、受験まで意識して生活していました。 

受験が近づき、願書を書いたり面接練習を行ったりしました。特に力を入れたのは面接練習です。私は言葉を

上手くまとめて話すことが苦手で、話す内容がどうしても長くなってしまいました。先生や友達に面接練習をお

願いし、自分が苦手そうなところ、できていないところなどを教えてもらい、限られた時間の中で回答できるよ

うに努力しました。準備を入念にしましたので、本番の受験の面接では自信を持って回答することができました。 

私が進路実現のためにアドバイスできることは、欠席遅刻早退をしないこと、色々な学校のオープンキャンパ

スに参加し、ホームページをしっかりと見ておくことが大事だと思います。 

今も大切ですが先のことも考え、悔いが残らない学校生活を送ってください。 

履

修

科

目 

１

年 

国語総合 現代社会 数学Ⅰ 数学Ａ 生物基礎 体育 保健 美術Ⅰ 

コミュニケーション英語Ⅰ 家庭基礎 情報の科学 産業社会と人間 ベーシックスタディ 

２

年 

現代文Ｂ 世界史Ａ 地理Ａ 化学基礎 地学基礎 体育 保健 コミュニケーション英語Ⅱ 

情報デザイン 表現メディアの編集と表現 デザイン基礎 探究セミナー 

３

年 

現代文Ｂ 生物 体育 工芸一般Ⅰ 書道Ⅰ デッサンⅠ こどもの発達と保育 課題研究 

マーケティング 電子商取引 ＣＭ制作 総合研究 
 


